

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711102 - RIFQI FIRDAUS

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	tidak menanyakan nama lawan bicaranya siapa. baca soal baik2, skenario nya kan jemput ibu, kok jadi malah mau pulang ke purwokerto? :) bahasa non verbal nya kurang tepat, ngutak ngatik bungkus permen buat ngurangin grogi ya? tidak menutup pembicaraan dengan baik.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	px N7 kurang memperhatikan ada/tidaknya ketidaksimetrisan dan gerakan tics, N8 kurang memeriksa ada sumbatan telinga atau tidak, N9,10 kurang menanyakan ada/tidaknya kesulitan menelan atau suara sengau, N11 kurang mencari adanya tanda kelainan pada m.trapezius pasien dari arah belakang
PEMERIKSAAN OTOT	cuci tangan stlh tindakannya belum, ditambahkan interpretasi lbh baik. kehabisan waktu shg kekuatan lengan dan tangan blm selesai
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	cuci tangannya jangan sebelum px ya. refleks bisepsnya dilihat lagi gerakannya kalau positif itu fleksi atau ekstensi ya?
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Peserta tdk memakai headlamp, tdk menyiapkan alat, tdk melakukan rhinoskopi anterior dengan spekulum (pakai alat selain spekulum), dan melaporkan hasilnya kurang lengkap, pemeriksaan mulut dan tenggorokan tidak lengkap
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	arah cahaya saat pemeriksaan COA masih salah.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	cara pemeriksaan dapat dijelaskan tdk hny menggunakan alat ini. perhatikan lagi distribusi dermatomal hasil interpretasi pemeriksaan harap dilaporkan. cuci tangan stlh tindakan belum ya mas
PEMERIKSAAN VISUS	Interpretasi mata kanan krg tepat. anggap saja 2 m itu 2 lengan ya dek.. jd sebenarnya sejauh 2 lengan.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Biasakan untuk selalu tertib dan urut sesuai legeartis nya agar tidak ada yang terlewat, prosedur pemeriksaan valsava dan toynbee masih belum sempurna, jangan lupa menanyakan apakah pasien batuk pilek sebagai kontraindikasi manuver valsava dan toynbee
TEKNIK ASEPTIK	pakai handuk setelah cuci tangan biasa ya, inisial washing habis persiapan alat harusnya, persiapan alat yg mau dipakai diperhatikan (termasuk baju dan handuk seteril ya) tidak menjaga tangan tetap dia tas saat scrubung, baju jatuh, waktu habis saat pakai sarung tangan